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■快讯

大河路街道开展
大讨论活动动员会

本报讯 为深入学习贯彻郑州
市委十一届四次全会精神，抢抓建
设郑州国家中心城市机遇，大河路
街道组织开展“建设国家中心城市，
我们怎么办”大讨论活动动员会，重
点结合街道规划建设现状，谋划今
后工作重点，推动街道与郑州国家
中心城市建设接轨。

会上，大河路街道科级干部发表
了自己的意见和建议。大河路街道
党工委书记段祥生表示，要以突出特
色、传承文化、以人为本为理念，精心
布局，以北四环高架等交通体系为
支撑，结合辖区优势，分别打造商贸
经营、旅游度假、文化创意等特色项
目；结合惠济古桥等历史文化古迹，
依托沿黄文化，打造特色小镇。

大河路街道办事处主任皇甫海
林表示，要以总体规划为指导，加快
编制专项规划、街道设计及控制性
详细规划，加快提升街道环境的
整体质量。记者 蔺洋

迎宾路街道做好
“三秋”禁烧工作

本报讯 大气污染防治工作容
不得半点松懈，为此，迎宾路街道办
事处全力做好“三秋”禁烧工作。近
日，迎宾路办事处成立“三秋”生产
指挥部，负责对“三秋”秸秆禁烧工
作的协调、调度和督导。各村（社
区）加强对“三秋”秸秆禁烧工作的
统一指挥，落实责任到人，形成一级
抓一级、层层抓落实的工作机制。

迎宾路办事处通过流动宣传
车、印发宣传页、悬挂横幅、张贴标
语等多种宣传方式，努力营造全民
参与禁烧的良好氛围。街道农办联
合环保所、安监办、执法中队等部
门，结合目前正在开展的大气污染
防治工作，以各村（社区）为单位，以
三级网格长为依托，实行24小时不
间断监控，对重点区域加强监管。
记者 蔺洋

计生家庭学子
喜领升学奖励金

本报讯 近日，新城街道办事处
卫计办为辖区内符合条件的本科生
发放奖励金，街道有31名农村独生
子女户和两女户高考升学大学生获
得计生高考奖励金共31000元。

近年来，新城街道办事处卫计
办不断深化人口计生利益导向工
作，大力实施成才助学工程，积极用
行动点燃学子成才的希望，撑起学
生心中的蓝天。记者 蔺洋

本报讯“新房住着感觉咋样，适应
不？咱们社区的配套设施可还齐全？有没
有不满意的地方呀？”这是近日惠济区迎宾
路街道党代表调研团实地考察王岗村安置
区时党代表与村民的一段对话。

今年以来，为发挥好党代表联系群众、
建言献策和示范引领作用，惠济区在全区
党代表中开展了“聚焦发展、献策惠济”集
中调研活动。按照行业地域临近、职业特
点统一的原则，把全区 400多名各级党代
表分成 12个调研小组，围绕 129项重点项
目、党的基层组织建设、民生工程、精神文
明建设等方面，最终确定调研课题 24个。
各小组通过聆听汇报、座谈互动、查看资
料、调查走访、发放问卷等方式开展调研，
多角度、多渠道了解调研项目的数据资料，
全面掌握课题所需的“第一手材料”。

古荥镇党委组织辖区 55名党代表到
大运河文化区伍月书画苑、纪信庙、岭军峪
安置区等重点项目建设现场进行了调研，
座谈会上，党代表们纷纷结合调研情况提
出了意见建议。“古荥大运河文化区建设作
为全市重点项目，我们将积极吸纳党代表
们一些意见建议，加快推进安置区和起步

区的征迁，切实为文化区建设保驾护航。”
区党代表、古荥镇党委书记王东亮表示。

围绕村级活动场所建设工作，花园口镇
组织辖区部分党代表到其他镇（街道）的一
些党建示范点进行观摩。观摩结束后，区党
代表、花园口村党支部书记朱长青感慨地
说：“看了兄弟村的活动场所，真是开了眼
界、受了启发，回去后结合花园口村的实际，

再好好规划一下，争取早日把我们村的活动
场所建好，为群众提供更好更完善的服务。”

截至目前，惠济区共开展集中调研活
动 13次，发放调查问卷 600余份，座谈交
流、实地考察 46场次，征求各方面意见问
题205条，形成合理化建议67条，撰写调研
报告13篇。
记者 蔺洋 通讯员 李永峰 景琦 文/图

9月 22日 8点，在惠济区木马嘉苑小
区的广场上，已经卖空的筐堆了一摞。“7
点人特别多，已经卖了好多筐。”“一车
菜”的工作人员说，早上 7点，他们刚到
小区，就被居民“包围”了，菜一卸下来就

被抢购了。
“这个小区人比较多，菜卖得很好，居

民也相信我们。”“一车菜”工作人员说，刚
来的时候，小区居民一看菜就说很新鲜，
价钱也实惠，买菜更容易了。

聚焦发展 献策惠济

惠济区400多名各级党代表集中调研

“郑州晚报一车菜”走进木马嘉苑小区

从田间直奔餐桌，“郑州晚报一车菜”受热捧

本报讯“‘郑州晚报一车菜’来
咱小区了，包菜一块钱一个，挺大个
的，你去买了吗？”“去了去了，我还
买了好几个火龙果呢。”9月23日是
“一车菜”走进木马嘉苑小区的第二
天，蔬菜新鲜，价格优惠，受到了社区
居民一致好评。 记者 鲁慧 文/图

“郑州晚报一车菜”之所以为居民提
供如此优质的特价菜，是因为郑州晚报
社为响应市政府惠民要求，主动承担起
解决百姓的“菜篮子”问题，打通了新鲜
蔬菜流通环节，让蔬菜不经过任何中间
环节直接进入社区，真正实现农产品从

田间地头到百姓餐桌，让居民享受到了
实惠，也吃上了放心菜。

木马嘉苑小区老人较多，新鲜蔬菜
进社区的便民举措，将实惠送到家门口，
让腿脚不灵便的老人不出社区，就能买
到新鲜实惠的蔬菜。

每天都能吃到新鲜蔬菜

一大早就卖了好几筐菜

“以前都是去外面的市场买菜，现在买
菜方便多了，而且菜便宜、新鲜，服务也更
周到。”刚刚买过菜的张女士说起“郑州晚
报一车菜”，连连夸赞，竖起了大拇指。

市民王女士说：“‘一车菜’来了真是
一举两得，不仅每天都能吃到新鲜的蔬
菜，而且家里的冰箱也可以省出更多空间
来存放其他食品，希望他们能天天来。”

从“田间”到“餐桌”没有中间商

本报讯 按照省委、市委“逐村观摩、整
乡推进”工作要求，古荥镇结合实际制订
《关于农村基层党建“逐村观摩、整镇推进”
的实施方案》，分层次召开会议进行工作部
署，要求国庆节前各支部对照清单做好自
查、整改，节后镇党建领导小组进行检查验
收，保证此项工作扎实有效推进、切实取得
成效。

9月 15日，古荥镇召开农村基层工作
“逐村观摩、整镇推进”动员会，各党支部的

组织委员、党务工作者参加。会上宣读了
工作方案，强调各项党建工作标准，要求各
支部按照问题清单开始自查。

9月25日，古荥镇召开党建工作例会，
镇班子成员、各村（社区）党支部书记参加
会议。

会议强调，村支部书记要履行好“第一
责任人”职责，做到前期自查到位、问题整
改到位、责任落实到位。

古荥镇党委书记王东亮要求大家要坚

持“党建是统领各项工作的抓手，发挥党组
织的战斗堡垒作用是推动各项工作顺利开
展的基础”，对“逐村观摩”工作要高度重
视、提高认识、明确标准、严格落实，对照问
题清单查找不足，尽快整改到位，做好迎接
节后逐村验收的准备。

古荥镇在本次党建例会上还开展了党
员干部“喜迎十九大，两学一做”学习教育
知识测试，巩固教育成果，营造学习氛围。
记者 蔺洋

逐村观摩、整乡推进

古荥镇基层党建严要求


